

0

El director de la oficina de gestión del riesgo del Valle del Cauca entregó balance

Publicado por [Departamento de noticias](#) at 25 mayo, 2016

Tags [▼](#) Categorías [▼](#)

4

Share

0

Tweet

0

Pinterest



<

El director de la oficina de gestión del riesgo del Valle del Cauca, entregó balance de lo que se registró en esta sección del país por acción de las lluvias.

El profesional **Jesús Antonio Copete**, manifestó que actualmente el reporte entregado por los especialistas es de calma y que el único municipio que reporta emergencia, es Roldanillo, por el daño que se puede presentar si se rompe un dique por acción del río Cauca.

Audio del Noticiero Miércoles 25 de Mayo Hora :6:30 a.m



Voces de Occidente 860AM

Latest tracks

13

TRACKS

5 followers

Follow